

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

herzlichen Glückwunsch. Der Vorstand des Schulelternbeirates gratuliert den Schülerinnen und Schülern sowie dem Lehrerkollegium zum Einzug in den neu entstandenen Gebäudekomplex auf dem Schulgelände am Mönkhofer Weg.

Nach gut zweijähriger Bauzeit konnte der Schulneubau im Beisein von Vertretern der Stadt Lübeck und des Landes Schleswig-Holstein feierlich an unseren Schulleiter Stefan Pabst übergeben werden. Damit erhält die GGS St. Jürgen auf fast 5900 Quadratmetern Bruttogeschossfläche moderne Klassen- und Fachräume, eine großzügige Mensa, zwei Bibliotheken sowie funktional ausgestattete Verwaltungsbereiche. Vornehmlich die Klassenstufen 7 bis 13 sollen im 16 Mio. Euro teuren Ersatzneubau unterrichtet werden. Die gewählte architektonische Gestaltung des kompakt wirkenden Baukörpers unterstützt die im pädagogischen Konzept unserer Schule stehende Forderung nach möglichst langem gemeinsamen Lernen und sozialem Miteinander. Das lichtdurchflutete Auditorium sowie die zum Verweilen einladenden Sitznischen und Balkone schaffen beste Voraussetzungen für das angestrebte differenzierte Lernen unserer Schülerinnen und Schüler.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Ihnen einen ersten Eindruck von der neuen Wirkungsstätte Ihrer Kinder vermitteln und haben daher einige Fotos zusammengestellt. Bitte lassen Sie diese auf sich wirken. Wir wünschen Ihnen viel Freude beim Anschauen.



Abb. 1: Unser Auditorium mit Sitztreppen und Lernbalkonen



Abb.2: Blick in einen Klassenraum



Abb. 3: Fachraum Technik mit höhenverstellbaren Werkbänken



Abb. 4: Blick auf die Fensterfront der Bibliothek – hier muss noch eingeräumt werden



Abb. 5: Unsere Mensa – Guten Appetit!

Die Schulleitung möchte, sofern es die Coronabestimmungen zulassen, alle interessierten Elternvertreter/innen zu einer Führung durch das neue Schulgebäude einladen. Wer also den Wunsch hat, dabei zu sein, der melde sich bitte unter der Mailadresse seb-ggs-stjuergen.luebeck@web.de.

Mit freundlichem Gruß

Jan Jucknies
Vorsitzender des Schulelternbeirates der GGS St. Jürgen